

トピック

ふるさと納税の返礼品に採用

高校生が地域食材の魅力発信!!



↑「地域のために、できることをやっていきたい」と語る戒リーダー（前列右から2人目）とフードプロジェクト部の部員

伊万里実業高校フードプロジェクト部は、「食で伊万里を元気にしたい」との思いで、令和元年度から活動をスタート。授業で学んだ知識や技術を生かしながら、菓子などを製造販売していて、これまで、さまざまなイベントでオリジナル商品を販売し、好評を博していました。

新型コロナウイルス感染症の影響により、従来どおりの活動が難しい状況の中、今後の活動について部員で話し合った結果、ふるさと納税を活用して地域の魅力をPRするアイデアが生まれ、市にふ

るさと納税返礼品の提供を申し出ました。返礼品には、これまでフードプロジェクト部が開発した商品の中から、3種類のクッキーとキャラメルジャムのセットを市に提案して、採用されました。

7月5日、商品提供を発表するため市役所を訪れた同部の戒快斗リーダーは、「地域の食材を使って商品を作ること、誇りを持って活動している。地域の食材を通して、伊万里のすばらしさを伝えていきたい」と抱負を語りました。

※市民は、伊万里市に寄付した返礼品はもらえません。

2 トピック

3 | 7 特集 1
8月は同和問題啓発強調月間です

8 | 11 特集 2_{もり}
私たちの森林

12 | 13 みんなの広場

14 | 15 ほがらかページ

16 スポーツ

17 教育と文化

18 | 27 インフォメーション

暮らしのチャンネル

28 | 35 28-32 お知らせ・募集・試験
33 こんにちは図書館です
34 保健だより
35 市民相談ほか

目隠し壁の再生計画

36 壁画プロジェクト
編集室から
人の動き

今月の表紙



田植え前の田んぼで、松浦小学校5年生の『どろリンピック』がありました。はじめは、転ばないように慎重に、足を運んでいましたが、最後は、顔まで泥だらけになって、思いっきり楽しんでいました。児童に感想を聞くと、「泥の味が分かった」と楽しそうに話しました。